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Résumé 

Le sondage Bürvenich (1993) a permis d'établir une biostratigraphie fme de 1'Hettangien 
sur la bordure nord du Massif de l'Eifel. Ces données sont comparées à celles recueillies sur la 
bordure sud du Massif de l'Eifel, appartenant paléogéographiquement au Nord-Est du Bassin 
Parisien. La Dépression Eifélieme, zone synclinale traversant le socle dévonien du Nord au 
Sud, semble avoir été, principalement à la base de I'Hettangien, une voie d'échanges fauniques. 
Elle aurait permis, au Lias inférieur, la jonction entre la région du Graben de la Roer, en com- 
munication probable avec le Bassin de l'Allemagne du Nord-Ouest, et le Nord-Est du Bassin 
Parisien. 

Abstract 

A recent boring has permitted to bring about the fine biostratigraphy of the Hettangian stage 
(Liassic) at the northem side of the Eifel hills. These data are wmpared with those collected at 

..- the southern side of the Eifel hills, paleogeographically belonging to the NE part of the Paris 
Basin. The Eifel depression, a synclinal zone stretching N-S across the Lower Devonian socle, 
seems to have been, especially during the Lower Hettangian, a way of faunal exchanges. Du- 
ring the Lower Liassic it may have connected the Roer Graben area and the North-East of the 
Paris Basin; the Roer Graben being probably in w ~ e c t i o n  with the Northwest German Basin. 


